

Un juez de México dicta libertad a mafioso involucrado en Ayotzinapa



México, 1 jul (RHC) Un juez federal con sede en Almoloya de Juárez, estado de México, otorgó, este martes, auto de libertad a José Ángel Casarrubias Salgado, El Mochomo, peligroso mafioso involucrado en la desaparición de los 43 de Ayotzinapa.

Este peligroso integrante del cártel Guerreros Unidos es uno de los principales responsables del asesinato de los normalistas y recibe el beneficio del auto de liberación a apenas unas horas de que el Fiscal General de la república, Alejandro Gertz Manero, lo ubicara como uno de los culpables de ese execrable crimen.

El Mochomo fue detenido en días pasados por la Fiscalía General de la República con base a una orden de aprehensión de 2014 por los cargos de delincuencia organizada en la modalidad de tráfico de drogas.

Funcionarios del Poder Judicial aseguraron que El Mochomo permanece aún en el Centro Federal de Readaptación Social (Cereso) No. 1 Altiplano, en Almoloya.

La resolución de libertad se dictó esta madrugada, de acuerdo con las fuentes, pero el Ministerio Público Federal tiene la posibilidad de cumplimentar una nueva orden de aprehensión y evitar que el detenido abandone la prisión.

En las informaciones de prensa no se identifica todavía al juez que benefició a ese delincuente ni las razones legales que expuso para tomar tan contraproducente decisión. Con ello se confirma la denuncia del gobierno de la necesidad de limpiar de corrupción al Poder Judicial. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227319-un-juez-de-mexico-dicta-libertad-a-mafioso-involucrado-en-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba